

Ils vont monter à l'assaut du Ruhle

Y arrivarem

La montée vers le Ruhle, à plus de 2000 mètres, débute ce matin pour l'association Y arrivarem, qui a réunie quelque 180 personnes, cette année encore.

L'épopée dure depuis vingt ans, et elle n'en finit pas d'étonner et d'émouvoir. Ce samedi, à nouveau, l'association Y arrivarem accompagnera une trentaine d'enfants et d'adultes

handicapés, parfois lourdement atteints, jusqu'au refuge du Ruhle, à plus de 2000 mètres d'altitude. Près de 180 personnes au total participeront à cette aventure humaine

exceptionnelle : parents, proches, amis de l'association, bénévoles, ainsi qu'un groupe important de pompiers volontaires du département, venus de différents centres de secours. Car il faut accompagner et soutenir, parfois porter et hisser à la force des bras, les personnes handicapées jusqu'au terme de ce parcours escarpé. Au sommet, une soirée où musique, discussions et chants se mêleront attend les participants. Le retour est prévu dimanche matin, avant un dernier repas pris en commun, et un lâcher de pigeons-voyageurs à l'heure des adieux.

Rien n'est plus inaccessible

«Pour nous, le plus important, c'est que nos jeunes vivent les mêmes moments que les personnes valides, reprend Jacques Safon, fondateur et président de Y arrivarem. On parle tout le temps d'accessibilité. Nous, nous partons chaque année vers un endroit considéré comme inaccessible en créant un moment rare de partage et d'échanges. C'est plus que de la simple convivialité, c'est un moment important».

Bien entendu, l'aventure bénéficie d'un large soutien : la municipalité d'Ax, le conseil général, la caisse primaire d'assurances maladie (notamment) participent au succès de l'ascension de Y arrivarem.

Laurent Gauthey